



489000, 2760, 11-6-87, 1-12 000201793

Recuerdan la obra y el pensamiento social y teológico del obispo Enrique Alvear 2142

Con una exposición del obispo de San Felipe, Manuel Camilo Vial, comienza a las 19 horas de hoy la quinta semana teológica "Obispo Enrique Alvear". El programa de actividades conmemorativas de la obra del prelado incluye mesas redondas, charlas, testimonios y diálogo entre los asistentes.

Las actividades se desarrollarán en el transcurso de toda esta semana en el *auditorium* Don Bosco, en Ricardo Cumming 4. Entre los expositores estará además Cristián Parker, con el tema "Fe, Iglesia y Política". La religiosa María Angeles Martínez expondrá sobre "María en la fe y en la práctica de la Iglesia" y Maximiliano Salinas tendrá a su cargo la conferencia "Don Enrique, obispo rural".

Al fallecer Enrique Alvear -el 29 de abril de 1982- se creó la fundación que lleva su nombre, que pretende difundir su pensa-

miento y labor, y que funciona en la sede de la Vicaría Oeste en Bernál del Mercado 394. El propio obispo Alvear, a la fecha de su muerte, era vicario de esa zona y allí tuvo una labor destacada en medio de los marginados.

El recordado obispo nació en 1916 en Cauquenes de Maule. En 1961, cuando recién fue investido el cardenal Raúl Silva Henríquez como Arzobispo de Santiago, el obispo Enrique Alvear fue vicario general de su diócesis.

Posteriormente, fue obispo auxiliar de Talca en 1963 con el obispo Manuel Larraín; después estuvo en San Felipe como obispo diocesano.

En 1974, y tras ser superior del Seminario Pontificio de Santiago, fue obispo auxiliar de la capital. Finalmente, fue vicario de la zona Oriente y de la Oeste.

Quienes lo conocieron recuerdan su trabajo en poblaciones en

favor de los pobres, enfrentando la represión por la defensa de los derechos humanos y como un activo sostenedor de la no violencia.

Es conocido entre el clero diocesano de América Latina porque contribuyó en la elaboración del Documento de Puebla.

Jorge Hourton, obispo auxiliar de Santiago y amigo de Enrique Alvear, lo define como "un hombre muy santo y lleno de espiritualidad. Estuvo atento a la vida temporal, social, económica y política, era sostenedor de una gran doctrina y de los pobres; un gran conocedor de la Biblia, muy valiente y decidido. Un estudioso".

Enrique Alvear -conocido como "el obispo de los pobres"- fue numerosas veces a buscar desaparecidos a recintos de la ex DINA y posteriormente de la CNI. "Trató de liberar personas allí detenidas y él mismo lo estuvo en una oportunidad", concluye el obispo Hourton.

Recuerdan la obra y el pensamiento social y teológico del obispo Enrique Alvear [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan la obra y el pensamiento social y teológico del obispo Enrique Alvear [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)